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‘To acknowledge the duty that accompanies every right” 
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 OSAKA、JAPAN 

2017 年 9 月 No.424 
 Chartered July 20，1982 

主 題 Y’s THEME (2016～2017)  クラブ役員  Officers 

センテニアルクラブ会長 ：『一期一会』  

国際会長    ：『ともに、光の中を歩もう』 

アジア地域会長 ：『ワイズ運動を尊重しよう』 

西日本区理事   ：『心身の健康づくりから、クラブの健康づくりへ』 

中西部部長    ：『未来には希望がある』 
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坂本 千春 

船戸 輝久 

Biblical Message of September September Club Meeting 

『Menette』  

9月第１例会  

 

  

日 時：2017年9月20日（水）18:45～20:45 

場 所：ホテルグランヴィア大阪 

司会：坂本 千春メネット会長 

1. 開会            坂本 千春メネット会長 

2. ワイズソング        一同 

3. 聖句朗読          松浦 和子メネット 

4. ゲスト・ビジター紹介    坂本 千春メネット会長 

5. 今月の強調月間       坂本 千春メネット会長 

6. 晩餐            一同 

7. 卓話「メネット国内プロジェクト」 

    西日本区メネット事業主任 中道京子メネット 

    「中西部メネット事業の取り組み」 

         中西部メネット事業主査 北村 知三 君 

8. オークション        岡本 剛介 君 

9. 連絡・報告・ニュース    各メンバーから 

熊本支援チャリティープログラム紹介 山口ひかる・Y ｽﾀｯﾌ      

10. 誕生祝い・ニコニコ献金   一同 

11. 閉会            坂本 千春メネット会長 

お誕生日：大村、藤原、芝田（８月）の各メン、中道京子メネット 

※プレゼントは、坂本千春メネットに用意していただきます。 

 

例会担当：３班：石津、岡本、隅田、谷川、松浦、三浦の各メン 

           

9 月第 2 例会  
日時：201７年9月27日(水)18:30～20:30     

場所：土佐堀YMCA会館４階  

 

【クラブ統計 Statistics 】   

8 月 種 別 第１例会 第２例会 BF ポイント ニコニコ献金 

在籍会員   19 名 

例会出席    15 名 

うちメーキャップ 

0 名 

出 席 率     73.7% 

メ ン 

メネット 

ビジター 

ゲ ス ト

合 計 

14 名 

6 名 

4 名 

3 名 

27 名 

7 名 

0 名 

0 名 

0 名 

7 名 

８月          0g 

現  金        0 円 

累  計 

切  手      204g 

現  金         0 円 

8 月：     15,695 円 

 

      ｵｰｸｼｮﾝ：7,000 円 

累 計：    324,674 円 

     ｵｰｸｼｮﾝ：17,800 円 

・彼らは、「さあ、天まで届く塔のある町を建て、有名になろう。そ

して全地に散らされることのないようにしよう」と言った。 

・我々は降りて行って、直ちに彼らの言葉を混乱させ、互いの言葉

を聞き分けられぬようにしてしまおう」 

（創世記１１章４～７節） 

          子どもの貧困を考える 

                      坂本千春 

今月はメネット月間です。2010-2011 年度、私は西日本

区メネット主任を拝命し一年間メネット事業に取り組みまし

た。その時の国内事業は瀬戸内海の豊島にある乳児院「神愛

館」の支援でした。「神愛館」には 0 歳から 3 歳までの事情

があって親元で暮らせない子供たちが生活していました。私

は 2 度「神愛館」を訪問しましたが、その時いた子供たちの

多くは親からの虐待や育児放棄を受けた子供たちでした。そ

の頃の国からの育児手当は親元に支給されており実際に子供

が生活する「神愛館」は国や県の補助金で運営されていまし

た。補助金だけでの運営はとても厳しく必要な備品遊具 物

品の購入も困難な状況でした。 

西日本区のメネット事業ではその時とても必要とされて
いた自動車を送ることができました。「神愛館」は現在 香川

県に移転し「かがわこども園」となっています。あの頃の子

供たちは今どうしているのでしょう？あの頃から比べ子供を

取り巻く状況が良くなっているようには思えません。 

今期メネット国内事業は子供の貧困についての取り組みで

す。メネット事業を通して子供を取り巻く状況について関心

を持ち、私たちのできる事を考える機会にしたいものです。 

 

 

                    



2 

と き：2017 年 8 月 16 日（水）18:45～20:45 

ところ：イタリア料理店「ラルゴ」（中之島ﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙﾀﾜｰ 12F） 

 

夜景の美しい中之島フェスティバルタワー１２階のレス

トラン「ラルゴ」で、ゲストを含め 27 名が参加し、恒例の

納涼例会を開催しました。 

今回のメインゲストは、日本民謡鈴乃恵会会主で、津軽三

味線内田流師範の大黒恵子さん。小学５年生の時から、津軽

三味線、民謡、鳴り物をこなすオールラウンドの芸達者。数々

の民謡大会で優勝するだけあり、三味線に合わせてはじける

ような明るい見事な歌声が会場内に響き渡り、すっかり私た

ちもお祭り気分。「津軽じょんがら節」に、「ソーラン節」、「お

てもやん」「斎太郎節」「山形音頭」、沖縄民謡まで、すっか

り私たちも浮かれてしまい、ついつい「炭坑節」に合わせて

踊る始末。おいしいイタリア料理に舌鼓を打ちながら、歌と

三味線に満喫した例会になりました。 

 

 

 

        

 

 

      

それまで、世界中は、同じ言葉を使って、同じように話しし

ていた。人間のおごりが神の怒りにふれ、町の建設はなくなり、 

この町はバベルと呼ばれた。 

今、ブリューゲルの「バベルの塔展」が開催されおり、想像

力の豊かさに驚かされます。 

          （聖句選/コメント：松浦 和子） 

                

７月第１例会報告 

（クリスマス例会） 

∈∋∈∋ Club Activities August, 2017) ∈∋∈∋ 

 

A total of 28 Y’s men, Y’s menettes, Y’s ling and guests 

gathered for the special summer dinner held at an 

Italian restaurant “Largo” in Osaka on August 16, 2017.     

After the dinner, everyone enjoyed music performance 

by Ms. Keiko Ohguro, well known Tsugaru-shamisen 

player who has won many awards like Japanese Prime 

Minister’ s award at a Japanese folk song festival in 

2015.   

Ms. Keiko Ohguro is a master of Uchida School of 

Shamisen and a chief of Suzunoe-kai Japanese Folk 

Song Association as well. She played many popular 

Japanese folk songs such as Tsugaru-Jyongara Bushi 

(tune), Sohran-Bushi (tune), Otemoyan, Saitarou-Bushi 

(tune) Hanagasa-odori, and Okinawan folk song with 

sign- language. Everybody was overwhelmed with her 

shamisen music performances, while eating special 

Italian dishes and drinking favorite drinks. What a fun!   

Everyone dancing well-known Bon festival dance 

“Tanko-Bushi (tune) to her shamisen accompaniment, 

this wonderful dinner was closed with much 

satisfaction! .  

Those who were born in August were blessed by 

everybody.  

Yen 15,650 was collected as the club’s smiling fund.  

  

 

見よ！この大黒さんの堂々たる歌いっぷりを 

歌と三味線に浮かれて、ついつい踊りだす 
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と き：8 月 23 日（水）18:30～20:15 

ところ：大阪 YMCA 会館４F 

出席者：石津、大村、芝田、中村茂、藤原、三浦、山田の

各メン 

〈ワイズ活動〉 

・中西部部会 9/23 13～16 時、ホテルグランヴィア 

・EMC シンポ 9/30 15～16 時 50 分 YMCA 

  懇親会 17 時半～19 時半、イタリア料理「ラルゴ」 

・チャリティーラン 10/15 鶴見緑地 

・土佐堀カーニバル 11/3、大阪 YMCA 

〈クラブ活動〉 

・10 月例会 予定者が都合が悪くなったので、調整中 

・11 月例会 卓話者：小林一則さん（読売ゴルフ） 

・12 月クリスマス例会（12/13、リストランテ

「CORONA」会費 4 千円。なかしまクラブと合同 

            （第２例会議事録より抜粋）  

昨年の夏、ブラジル・リオのオリンピックたけなわの頃、

ブラジルのグループの授業を担当しました。あれから一年。

再度ブラジルからの一行を迎えました。ブラジルも自然災害

が多い国ですが、日本の災害の経験から防災関連の対応策で

は日本は先進国です。東日本の被災地を含め、多くの被災地

を彼らは訪問します。地球温暖化の影響がブラジルでも深刻

です。コヒー豆の品質が落ちて来ており、品質を維持するこ

とが、大変難しくなっている、といいます。授業では、最近

のブラジル経済、そして、日本の経済の現状についても、大

いに議論しました。高いインフレ率の代表国であるブラジル

ですが、昨年に比べ、足元の物価は落ち着いてきており、金

融緩和の余地が出て来ました。そのため政策金利を１％引き

下げ年 9.25％と一桁台となりました。16 年まで連続のマ

イナス成長が続きましたが、足元の各種経済指標は、改善傾

向にあるとの説明で、どうやら景気後退(Recession)から脱

した模様です。ただし、失業率は相変らず高止まりしており、

2 桁台が続いており、若者の失業率の高さは、ゆゆしき事態

です。色んな商品の物価比較をしてみると、インフレ率の高

いブラジルですが、彼らの方が、日本より割安の品目が多々

あります。下の写真は、お土産にいただいたコーヒーセット

一式とあの有名な“コパカバーナ海岸”の名前入りボール

ペンです。 

 

 Going Global: JICA 最近事情 その２１  

                     谷川  寛                          

 

8 月第 2 例会報告 

（クリスマス例会） 

YMCA ニュース 

（クリスマス例会） 
☆第 293 回 早天祈祷会 

日時…2017 年 9 月 15 日(金)7:30～8:30  

証し…長野 泰信さん（社会福祉法人博愛社 理事長）  

場所…大阪ＹＭＣＡ会館 10 階チャペル  

☆九州北部豪雨緊急支援募金ご協力のお願い 

YMCA では、①子供たちの心のケア ②中長期にわたって

継続 を中心に被災された方々の支援を予定しております。

皆様のあたたかいご支援をお願いいたします。詳細は別紙を

ご参照ください。 

☆YMCA 新ブランドキャンペーン&イベント 

10 月からの新ブランド公開に合わせ、様々なキャンペーン

イベントを予定しています。詳細は、別途 Web サイトや

Facebook 等でご案内いたします。お楽しみに！ 

1. 新ブランドキックオフデー  

日時：2017 年 10 月 1 日（日）13:30～15:00  

場所：土佐堀会館 

土佐堀館・天王寺館エントランスホール・リニューアルの

披露セレモニー、その他 

2. ポジティブ Y キャンペーン 

① フォトメッセージ&コラージュ…YMCA での体験

や思い、夢や希望をメッセージにして撮影しよう！

メッセージを各館内にコラージュして掲示します。

抽選で素敵なプレゼントも…。 

② YMCAの歴史に写ろう！…YMCAに集うみんなで

一斉に写真に写ります！インスタ映えする１枚

も?! 

③ みつかる・つながる YMCA 体験デー…日頃体験で

きない YMCA のプログラムや活動にご参加いただ

けるオープンデーを設定します。 

④ 動画・写真コンテスト…YMCA の新しいスローガ

ンをテーマに大募集します。 

                               （船戸 輝久） 

谷川さんが土産にもらったコーヒーとボールペン 

再度来日した、ブラジルからの一行 
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≪ビジター、ゲストからのメッセ－ジ≫      

〇今日はセンテニアルの例会に参加することができて、嬉しい

です。英語のワイズソングなど、クラブの文化を感じました。

本日はありがとうございました。 

（大阪セントラルクラブ・入江保夫） 

〇音楽に誘われて、今月も・・・。津軽三味線、また聴きたい

と思います♪       （大阪土佐堀クラブ・丹吾 礼） 

〇英語の「いざたて～」でびっくり。うわさに聞いていました

が・・・。すべて英語だったら・・と心配しましたが、日本語

で安心。おいしい食事とアルコールで気持ち良い例会でした。

ありがとうございました。   （大阪西クラブ・畠平恵子） 

 

≪会員、メネットからのメッセ－ジ≫  

〇例会の場所が変わると雰囲気も変わり。良いですね。津軽三

味線のライブは初めてで、重厚な音はよく響くものですね。楽

しい例会でした。            （石津 雅人） 

〇孫と一緒に、高校野球に久しぶりに行ってきました。生で観

戦する野球はすばらしかったです。      （大村 肇） 

○会場が変わっての例会、ワイン・ビールをいただきながら・・

良い集いですね！沢山のゲストに参加いただき、津軽三味線を

弾きたくなりました。           （芝田 光雄） 

○多くのゲストを迎え、津軽三味線を聞き、楽しい納涼例会で

した。                   （谷川 寛） 

○先日はミャンマー行きの夫のためお集まり頂き、ありがとう

ございました。              （中村 幸枝） 

○今日は、楽しいイベントと美味しい食事とお酒で、夏バテも

どこへやら。ありがとうございました。   （中村 珠実） 

○オペラの世界とはまた違った音楽に触れられて、楽しい時間

でした。いつも、学びと音楽にあふれていて幸せです。ありが

とうございます。             （中井 祥子） 

○何さんがゲストのエンターティナーをお招きいただく時は、

いつも若くて魅力的な女性が多く誠に心嬉しい限りです。津軽

三味線は、数年前に日本一周クルーズ時の吉田兄弟の演奏以来

で、久しぶりに元気になりました。さすが内閣総理大臣賞を受

賞されただけあって、本当に素敵な演奏でした。ご手配いただ

いた何さんに感謝申し上げます。      （藤原 正巳） 

○大黒恵子様の津軽三味線は、とんでもなくレベルの高いもの

と、感銘を受けました。何さんの顔の広さに感嘆。他クラブの

皆さまやゲストの方々、多数お越し頂き、会場も中村茂高メン

のご配慮があってすばらしく、大変楽しい、思い出に残る夏の

一夜でした。               （松浦 孝次） 

○ラルゴでの納涼例会、多くのゲストも迎えての楽しい会でし

た。大黒様の津軽三味線と民謡、大変素晴らしかったです。家

族で北海道に行ってきました。台風襲来のため、飛行機が飛ば

ず、やむなく九日間の旅行となり、図らずも札幌でゆっくり遊

べました。                （松浦 和子） 

○八月、楽しい納涼例会ありがとうございます。大黒さんの津

軽三味線、素晴らしかったです。      （三浦 直之） 

 

 

 

○いつもながら賑やかで、親しい空気が一杯の集まり、飲んで 

も、食べても、しゃべっても、楽しい時間が過ぎていきますね。

（山田 孝彦） 

○津軽三味線の趣向、いつもと異なり、大変結構でした。 

（山中 秀男） 

○夜景を眺めながら楽しい食事でした。ありがとう存じます。

（山中ちあき） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ニコニコ・メッセージ 

【Messages from the Club Members 】 

大阪 YMCA スタッフとの懇親会 

おおいに盛り上がる！！ 

（中之島フェスティバルタワー１２階・野外テラスで） 

・表現コミュニケーション学科 7 名 

・インターナショナルハイスクール 6 名 

・本部事務局 １名 

・センテニアル 7 名 

         後   記 

 中西部を担う私たちのクラブは何かと気ぜわしい月と

なりました。時間が瞬く間に過ぎていきます。6 月に始ま

った部長公式訪問も気が付けば、9 月に入り、中西部部会

も近づき、その後も EMC シンポ、YYY フォーラムと続

きます。クラブ全体として、皆さんと一緒になんとか乗り

切りたいものです。 

                       S.N 


